

Desde el inicio de este año, que *surja* vuestra actitud de desinterés ilimitado. Esta es la llave de la *puerta* a la tierra de la liberación.

Hoy BapDada, el Creador de la nueva era, ha venido a celebrar el Año Nuevo con Sus hijos. Por amor a Sus hijos, Él ha venido de la tierra lejana al mundo corporal para celebrar un encuentro divino con ellos. En el mundo se dan saludos unos a otros por el Año Nuevo, pero BapDada os está dando saludos a vosotros hijos tanto por el Año Nuevo como por la Nueva Era. La celebración del Año Nuevo es solo una celebración de un día, mientras que vosotros celebráis la Nueva Era constantemente en la edad de la confluencia. Todos habéis llegado aquí habiendo sido atraídos por la atracción del amor de Dios. Sin embargo, ¿quién ha venido de más lejos? ¿Son los *doble extranjeros*? Ellos todavía son de este mundo corporal, pero ¿cuán lejos está la tierra de la que ha venido BapDada, el Residente de la tierra lejana? ¿Podéis calcular la distancia desde cuántas *millas* ha venido Baba? Así que, BapDada, el Residente de la tierra lejana, está viendo cómo todos vosotros –estéis sentados delante de Baba en el *Diamond Hall*, estéis sentados en Madhuban, en Gyan Sarovar, en la *galería*, o los hijos que están todos sentados lejos en esta tierra y el extranjero- estéis viendo y escuchando desde lejos y celebrando un encuentro con BapDada. Entonces, muchos millones de veces de felicitaciones, felicitaciones, felicitaciones por la Nueva Era y el Año Nuevo a todos los hijos en todas partes. La Nueva Era está frente a los ojos de vosotros hijos, ¿no es así? Eso es todo. Hoy estáis en la edad de la confluencia y mañana gobernaréis vuestro reino en la Nueva Era como los que tienen un derecho al reino. ¿Experimentáis que está tan cerca? Es solo una cuestión de hoy y mañana. Fuisteis eso ayer (kal) y vais a convertirlos en eso mañana (kal) una vez más. ¿Podéis ver ante vosotros vuestro *vestido de oro* de vuestra nueva era, la *edad de oro*? Es muy hermoso. Podéis verlo claramente, ¿no es verdad? Hoy estáis en un *vestido* común, y mañana estaréis en el hermoso *vestido* brillante de la nueva era. Para el Año Nuevo ellos se dan *regalos* unos a otros solo en este día. No obstante, BapDada, el Creador de la Nueva Era, os ha dado a todos el regalo del *mundo de oro* que durará muchos nacimientos. No es un regalo perecedero. El Padre os ha dado un regalo impercedero a vosotros hijos. ¿Lo recordáis? No lo habéis olvidado, ¿verdad? Podéis venir e ir en un *segundo*. Un momento estáis en la edad de la confluencia, y el siguiente momento podéis llegar a vuestro mundo *de oro*. ¿O lleva mucho tiempo? Entonces recordáis vuestro reino, ¿no es cierto?

Hoy se dice que es el día de despedirse, y después de la medianoche se llamará el tiempo de la celebración. Así pues, en el día de la despedida, junto con despedir el año, ¿de qué más os habéis despedido? ¿*Revisasteis* si os habéis despedido para siempre o si os habéis despedido solo un corto tiempo? BapDada ya os había dicho antes que el tiempo está avanzando a una velocidad muy rápida. Entonces, ¿*revisasteis* el *resultado* de todo el año, en cuanto a si fue *rápida* la velocidad de vuestro empeño? ¿O unas veces fue a una velocidad y otras veces a otra velocidad diferente? Viendo las condiciones del mundo, ahora especialmente debéis hacer que *surjan* vuestras dos formas. Esas dos formas son: ser misericordiosos y benevolentes hacia todos. En segundo lugar, ser para cada alma un *amo* otorgador, un hijo del Otorgador. Las almas del mundo están completamente impotentes, afligidas, intranquilas y clamando. Están clamando al Padre y a vosotras almas dignas de adoración: “dadnos felicidad, paz, alegría y valentía, incluso unos pocos momentos”. El Padre no puede soportar ver u oír el

pesar y la angustia de los hijos. ¿No sentís misericordia todas vosotras, almas dignas de adoración? Ellos están suplicando: “¡dad, dad, dad!”. Así que, hijos del Otorgador, ¡al menos dadles una gota! El Padre también os ha convertido a vosotros hijos en Sus compañeros, en *hijos* otorgadores, Sus *manos derechas*, y os está dando esta señal: tenéis que darles liberación a todas esas almas del mundo. Todas tienen que ir a la tierra de la liberación. Oh, hijos del Otorgador, ahora con vuestros pensamientos elevados, con el poder de vuestra mente, dadles liberación con cualquier método, ya sea a través de las palabras, las relaciones y conexiones, los buenos deseos y sentimientos puros, las *vibraciones* o el ambiente. Están clamando: “¡dadnos liberación!”. BapDada les dice a Sus *manos derechas*: tened misericordia.

Calculad hasta ahora en todos los *mega programas* y *conferencias* que habéis tenido en Bharat y en los *centros* que habéis abierto en el extranjero, según el *total* de la población de almas en el mundo, ¿a qué *porcentaje* de almas habéis mostrado el camino a la liberación? ¿Sois benefactores solamente de Bharat o del extranjero o de los cinco continentes? Donde sea que hayáis abierto un centro, ¿sois los benefactores de ese lugar o los benefactores del mundo? Para beneficiar al mundo, cada uno de vosotros hijos tiene que convertirse en una *mano derecha* del Padre. Sois manos derechas, ¿no es así? Cuando le dais algo a alguien, ¿cómo lo dais? Lo dais con vuestras manos, ¿no es verdad? Así que, sois las *manos* de BapDada, ¿no es cierto? Sois Sus manos. Entonces, BapDada está preguntando a Sus *manos derechas* a qué *porcentaje* de almas habéis beneficiado. ¿A qué *porcentaje* habéis beneficiado? Decidle a Baba. Calculad esto. Vosotros los Pandavas sois listos en calcular, ¿no es así? Por esta razón, BapDada dice: ahora intensificad vuestro empeño y el empeño para los diferentes métodos de hacer servicio. En cuanto al propio estado de uno, también revisad especialmente cuatro cosas. A esto se le llama poner empeño intenso.

En primer lugar, *revisad* si tenéis el sentimiento de ser un instrumento. ¿Hay alguna forma *regia* de la conciencia del “yo”? ¿Hay alguna conciencia del “mío”? Para la gente común, el “yo” y el “mío” son comunes, son burdos. Sin embargo, en la vida Brahmin, el “mío” y el “yo” son sutiles y *regios*. ¿Sabéis cuál es el lenguaje de eso? “Esto pasa todo el tiempo. Esto continúa todo el tiempo. Esto sucederá. Estamos avanzando, estamos viendo...”. Así que, una cosa es ser un instrumento (nimit). Sois un instrumento en todos los sentidos, ya sea en el servicio, en vuestro estado, en vuestras relaciones y conexiones. Haced que vuestra cara y actividad sean las de un instrumento. La segunda especialidad de eso sería el sentimiento de ser un instrumento y humilde (nirman). Un instrumento y tener humildad. Ser un instrumento y llevar a cabo la renovación (nirmaan) con humildad. Entonces, escuchasteis tres cosas –instrumento, humildad, renovación- y el cuarto aspecto es estar más allá del sonido (nirvana). Llegad a la tierra más allá del sonido cuando queráis. Estabilizaos en el estado más allá del sonido, porque solo cuando vosotros mismos estéis en el estado más allá del sonido capacitaréis a otras almas a alcanzar la tierra más allá del sonido. Ahora todos quieren liberación. Están clamando: “¡liberadnos! ¡Liberadnos!”. Así pues, tener un buen *porcentaje* de estas cuatro cosas en vuestra vida *práctica* significa ser alguien que pone empeño intenso. Entonces BapDada dirá: ¡wah! ¡Wah hijos, wah! Vosotros también diríais: “¡wah, Baba wah! ¡Wah, drama wah! ¡Wah, empeño wah!”. No obstante, ¿sabéis lo que decís? ¿Lo sabéis? A veces decís “wah” y a veces decís “¿por qué?”. En lugar de “*por qué*”, se convierte en “Hai” (angustia). Así pues, no dejéis que sea “¿por qué?”, sino “¡wah!”. ¿Qué os gusta? ¿Wah o *por qué*? ¿Qué os gusta? (Wah). ¿Nunca decís “¿por qué?”? ¿Viene por error?

¿Vosotros, los *doble extranjeros* decís “¿por qué?, ¿por qué?”? ¿Decís esto? ¿Decís “¿por qué?”? ¿A

veces lo decís? Los que nunca dicen “¿por qué?”, levantad la mano. Hay muy pocos de vosotros. De los residentes de Bharat, aquellos de vosotros que digáis “¿por qué?, ¿qué?” en lugar de “wah, wah”, ¡levantad la mano! ¿Decís “¿por qué?” o “¿qué?”? ¿Quién os ha dado permiso? ¿Vuestros sanskares? Vuestros viejos sanskares os han dado permiso de decir “¿por qué?, ¿por qué?” y el Padre dice que digáis: “¡wah, wah!”. No digáis “¿por qué?, ¿por qué?”. Entonces, ¿ahora qué haréis en el Año Nuevo? ¿Diréis “¡wah, wah!”? ¿O debería Baba daros permiso de decir “¿por qué?”, a veces “¿por qué?”? “¿Por qué?” no es bueno. Cuando tenéis un problema con los gases (vai: problema de gases en hindi), vuestro estómago está revuelto, ¿no es verdad? Entonces, el “¿por qué?” es como un problema de gases. No hagáis esto. “¡Wah, wah!” parece muy bien. Todos vosotros también decís: “¡wah, wah, wah!”.

Achcha. Los que están escuchando y viendo desde lejos en Bharat y el extranjero, Baba también os está preguntando a vosotros hijos: ¿decís “¡wah, wah!” o “¿por qué?, ¿por qué?”? Hoy es el *día* de la despedida. Hoy es el día de la despedida, el último día del año. Entonces, todos tenéis el pensamiento de que ya no diréis “¿por qué?”. Ni siquiera pensaréis en ello. No un *signo de interrogación*, no un signo de exclamación, solo un punto final. Cuando escribís un *signo de interrogación*, está muy torcido, mientras que escribir un punto final es muy fácil. Simplemente fundid en vuestros ojos al Padre, el Punto. Así como las pupilas con las que veis están en vuestros ojos, del mismo modo, fundid constantemente en vuestros ojos al Padre, el Punto. ¿Sabéis cómo fundirlo? ¿O no *encaja*? ¿Va hacia arriba o hacia abajo? Entonces, ¿qué haréis? ¿De qué os despediréis? ¿Del “¿por qué?”? Que nunca haya ni siquiera un signo de exclamación: “¿cómo es esto posible?”. “¿También ocurre esto?”. “No debería ocurrir, entonces ¿por qué ocurre?”. Que no haya ningún *signo de interrogación*, ni siquiera un signo de exclamación. Solo el Padre y yo. Muchos hijos dicen: “esto pasa todo el tiempo, ¿no es cierto?”. Ellos le cuentan a BapDada cosas muy entretenidas en sus conversaciones de corazón a corazón. No le pueden decir todo personalmente a Baba, cara a cara, y entonces lo dicen todo en sus conversaciones de corazón a corazón. De acuerdo, todo lo que pase está bien (chalta hai: yendo adelante), pero no tenéis que caminar (chalna: caminar), tenéis que volar. Entonces, ¿por qué miráis las cosas que solo avanzan? ¡Volad y haced volar a los demás! Los buenos deseos y los sentimientos puros son muy poderosos, pero no debería haber ningún “¿por qué?” entremedio. Que no haya nada excepto buenos deseos y sentimientos puros. Estos son tan *poderosos* que con vuestros propios sentimientos puros podéis transformar a alguien que tenga sentimientos impuros. Bien, si sois incapaces de transformarlos, entonces la *segunda* opción es: si vuestros buenos deseos y sentimientos puros son imperecederos, no solo durante algún tiempo, sino imperecederos, entonces no podéis ser influidos por sus sentimientos impuros. Cuando empezáis a preguntar “¿por qué está pasando esto?, ¿cuánto tiempo continuará esto?, ¿cómo seguirá esto?”, entonces se reduce vuestro poder de los buenos deseos. De lo contrario, los pensamientos de vuestros buenos deseos y sentimientos puros tienen mucho poder. Mirad, todos vosotros vinisteis a BapDada. Recordad vuestro primer día. ¿Qué hizo BapDada? Ya sea que vinieran los impuros, los pecadores, los que son ordinarios o aquellos con diferentes actitudes y diferentes sentimientos, ¿qué hizo BapDada? Él tuvo buenos deseos hacia vosotros, ¿no es así? Vosotros sois Míos. Sois *amos* autoridades todopoderosas. Estáis sentados en el trono del corazón. Él tuvo estos buenos deseos y sentimientos puros hacia vosotros, ¿no es verdad? Fue con estos que llegasteis a pertenecer al Padre. ¿Dijo el Padre alguna vez: “por qué habéis venido vosotros, los pecadores”? Él constantemente tuvo buenos deseos: “sois Mis hijos. Sois *amos* autoridades todopoderosas”. Cuando el Padre tuvo buenos deseos y sentimientos puros por vosotros, ¿qué dijo vuestro corazón? “Mi Baba”. ¿Luego qué dijo el Padre? “Mis hijos”. Si seguís teniendo buenos deseos y sentimientos puros de la

misma manera, ¿qué seréis capaces de ver? “Mi dulce hermano del ciclo anterior, mi hermana durante tanto tiempo perdida y ahora encontrada”. Sucederá la transformación.

Así pues, este año demostrad esto haciendo algo. No solo levantéis la mano. Es muy fácil levantar la mano. Levantad la mano de vuestra mente. ¿Por qué? ¿Queda mucho trabajo aún por hacer? Cuando BapDada mira alrededor y ve a las almas del mundo, siente mucha misericordia. Ahora incluso los elementos de la naturaleza están cansados. La naturaleza misma está cansada ahora, entonces ¿qué puede hacer? Está causando angustia a las almas. Viendo a los hijos, el Padre siente misericordia. ¿No sentís misericordia todos vosotros? Escucháis las noticias y os quedáis callados. Eso es todo. Se han ido muchas almas. Esas almas han quedado privadas del mensaje de Baba. Al menos ahora volveos otorgadores, ¡volveos misericordiosos! Ocurrirá. Tendréis misericordia solo cuando vuestra actitud de desinterés ilimitado *surja* en vosotros desde el inicio de este año. Una actitud de desinterés ilimitado; la conciencia del cuerpo o la conciencia corporal también es una falta de la conciencia de desinterés ilimitado. Cosas pequeñas, triviales, cosas limitadas hacen que vuestro estado fluctúe. ¿Cuál es el motivo de eso? Falta la actitud de desinterés ilimitado. Hay apego. No hay desinterés, sino que hay apego. Cuando tengáis desinterés ilimitado completo –cuando haya desinterés incluso en vuestra actitud, desinterés ilimitado en vuestra visión, en vuestras relaciones y conexiones y en el servicio- solo entonces se abrirán las puertas a la tierra de la liberación. Las almas que se vayan ahora, renacerán y experimentarán pesar de nuevo. Sin embargo, vosotros sois los instrumentos para abrir las *puertas* a la tierra de la liberación, ¿no es cierto? Sois compañeros del Padre Brahma, ¿no es así? Entonces, vuestra actitud de desinterés ilimitado es la llave para abrir las *puertas*. La llave aún no se ha usado; la llave ni siquiera se ha creado todavía. Incluso el Padre Brahma aún está esperando. El *grupo de avance* también está esperando. Los elementos de la naturaleza también están esperando. Están muy cansados. Incluso Maya está contando sus días. Ahora hablad, ¡oh, *amos* autoridades todopoderosas, decidme qué vais a hacer!

Este año generaréis alguna novedad, ¿no es verdad? Lo llamáis el Año Nuevo, y entonces haréis algo nuevo, ¿no es cierto? Así pues, ahora preparad la llave para tener una actitud de desinterés ilimitado y para ir a la tierra de la liberación. Todos vosotros también vais a ir primero a la tierra de la liberación, ¿no es así? Le prometisteis al Padre Brahma que volveréis con él, que bajaréis con él, que gobernaréis el reino con él y realizaréis devoción con él. Entonces, ahora haced preparativos. ¿Lo haréis este año o queréis otro año? Los que piensen que ellos reiteradamente tendrán “*¡atención, por favor!*”, levantad la mano. ¿Lo haréis? Entonces el *grupo de avance* os dará muchas felicitaciones. Ellos también están cansados. Achcha, ¿qué dicen los *profesores*? ¿Qué dicen los de la primera fila? Antes que nada, vosotras las Shaktis y Pandavas en la primera fila, ¿quién hará esto? Levantad la mano. No a medias; si levantáis la mano a medias, se dirá que solo lo haréis a medias. Levantad la mano alto. Achcha. Felicitaciones. Felicitaciones. Baba os pide a vosotros los *doble* extranjeros que levantéis la mano. Los *doble* extranjeros se miran unos a otros y ven quién no ha levantado la mano. Achcha. Los del *grupo sindhi* también están levantando la mano; es una maravilla. ¿También haréis esto? ¿Hará esto el grupo *sindhi*? Entonces, *dobles* felicitaciones. Muy bien. Mientras os dais compañía unos a otros, mientras os hacéis señas con buenos deseos y con las manos juntas, tenéis que hacerlo. Achcha. (Alguien gritó en la reunión). Sentaos todos. No es *nada nuevo*.

Ahora convertíos en un punto en un *segundo* y recordad al Padre, el Punto, y cualquier situación que haya, ponedle un punto final. ¿Podéis hacer eso? En un *segundo*, “yo soy de Baba y Baba es mío”.

Achcha.

A todos vosotros hijos en todas partes, que sois los amos de la Nueva Era, a todos los hijos de todas partes que celebran el Año Nuevo con fervor y entusiasmo, que constantemente vuelan y hacen volar a otros, a tales hijos que están en el estado volador, a las joyas victoriosas que se convertirán en las cuentas del rosario de la victoria poniendo empeño intenso, una bandeja llena de felicitaciones con bendiciones de BapDada para el Año Nuevo y la Nueva Era, muchos millones de veces de felicitaciones, felicitaciones. Podéis aplaudir con una mano (agitad la mano). Achcha.

Bendición: Que hagáis vuestro estado constante y estable practicando la concentración y la estabilidad y así os volváis una personificación del éxito total.

Cuando tengáis concentración, automáticamente tendréis un estado constante y estable. Con la concentración terminan todos los pensamientos, palabras y acciones de desperdicio y todo se llena de poder. La concentración significa permanecer estable en un pensamiento elevado en el cual se funde la expansión del árbol entero. Aumentad vuestra concentración y todos los tipos de trastorno terminarán. Todos vuestros pensamientos, palabras y acciones serán fácilmente exitosos. Para ello, sed alguien que permanece en soledad.

Eslogan: Una vez que hayáis cometido un error, pensar en él repetidamente significa seguir poniendo una mancha encima de otra mancha. Por lo tanto, ponedle un punto final al pasado.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Permaneced constantemente victoriosos con la conciencia de la forma combinada.

Así como el alma y el cuerpo están *combinados* en el momento actual, del mismo modo, haced que vosotros y el Padre permanezcáis *combinados*. Simplemente recordad: “mi Baba”. Constantemente llevad vuestro tilak de la compañía en vuestra frente. Nunca podéis olvidar a vuestro “suhaag” (marido), vuestro Compañero. Así que siempre mantened a vuestro Compañero con vosotros. Si estáis con Él, regresaréis con Él. Tenéis que permanecer con Él y volver con Él. Él está con vosotros en cada segundo y en cada pensamiento.